

Bittersweet Chocolate and Nirvana Blue

(? x Near) (? x mello) (matt x mello...siehe bildbeschreibung)

wammys boys spielen auf jedenfall die hauptrolle

Von abgemeldet

Kapitel 4: Wiedersehen

Near lag auf dem Boden. Arme und Beine ausgestreckt. Er lag mit dem Rücken auf dem Boden und sah an die stählerne Decke.
Richtete sich auf. Sah schokolade. Eine Packung Schokolade. Noch dazu unangebissen.

Mello flog durch die Gegend und sah das HQ indem Near ist. Er wusste von Matt das Near dort war. Er flog hinein und sah eine weiße Gestalt am Boden liegen. Seit wann lag Near. Noch dazu auf dem Rücken. Und berührte kein Spielzeug oder so. Eigentlich wollte Mello sich verabschieden aber entschied sich dann doch wenigstens den Grund für Nears verhalten herauszufinden. Near schien sich aufzurichten. Mello verfolgte Nears Blick und sah die Schokolade.

Near ging zu der Packung Schokolade und starrte diese an. Mello flog vor Near um ihn anzusehen. Seit wann hat Near Schokolade bei sich? "Ach verdammt! Du bist hier um dich zu verabschieden! Abschied! FINITO! Nicht um nach ihm zu sehen!", dachte sich Mello und wollte durch near hindurch gehen und dann hochfliegen.

Er trat hervor.
Verabschieden..
Ein Abschied der für immer ist.
Ein Abschied von jemand der immer in seinem Kopf war. Immer.
Eigentlich wollte er das nicht.
Aber es musste so sein.
Er war ein Todesgott.
Er starb damit Near lebte und Kira richten konnte.
„So muss es wohl sein.“, flüsterte Mello sich zu.
Unzufriedenheit? Vielleicht.
Trauer? Ein bisschen.
Er wusste es nicht.

Es war irgendwie..leer.. Als hätte man ihm die Luft zum Atmen genommen und sein Körper jedoch ohne die notwendige frische und antreibende Luft trotzdem

weiterarbeitete. Er selbst jedoch nicht.

„So endet das also.“ Dachte er sich und lächelte traurig.

„Nun ja. Dann muss es wohl so sein“ meinte er zu sich selbst und war gerade dabei hochzufliegen Abschied zu nehmen als...

„Mello..“

Mellos Augen weiteten sich und er drehte sich abrupt um. Dadurch jedoch berührte er versehentlich Near mit seinem Death Note.

Near hatte seinen Namen ausgesprochen.

Warum?

Near der noch nichts von der Anwesenheit Mellos zu merken schien schaute die Schokolade weiterhin an.

Er schaute das an was Mello gern hatte. Was ihn immer an Mello erinnerte. Er konnte einfach nicht loslassen. Auch wenn es ihn kaputt machte.

Plötzlich hörte er ein Flattern. Dann ein Aufprall eines Heftes.

Near drehte sich um und konnte nicht glauben was er sah.

Da war Mello. Mello mit seiner Narbe. Mello mit goldblonden wehenden Haaren.

Mello in Lederkleidung die wie immer eng anlag.

Mello mit einem Gesichtsausdruck der Erstaunen und Melancholie zugleich ausdrückte.

Near starrte ihn weiterhin an. Er konnte es einfach nicht glauben. Mello war da. Aber er musste sich überzeugen. Überzeugen dass das wirklich Mello war und nicht irgend eine Fantasie die ihm anscheinend sein Hirn einbrockte.

Er tapste schwach einen Schritt vor und streckte die Hand nach Mello aus.

„Mello?“ fragte er nun. In seiner Frage hörte man nicht mehr den eintönigen Ton den Near an sich hatte wenn er sprach. Sondern Verzweiflung und Sehnsucht. Verzweifelt da das doch nur zu schön sein könnte um wahr zu sein. Mello war vor ihm. Und Sehnsucht weil er sich die ganze Zeit über nach ihm gesehnt hatte.

Nach ihm, Mello.

Mello zitterte. Dennoch. Er streckte Near seine Hand entgegen. Um ebenfalls zu testen ob das wirklich kein Traum war.

„Near“ flüsterte er als seine und Nears Hände sich berührten und beide bemerkten dass dies real war.

Beide fühlten eine innere Erleichterung. Mellos Pläne bezüglich des Abschieds waren mit einem Mal wie weggeblasen. Im Moment schien alles in Mello und Near wie weggeblasen sein was sie eigentlich vorhatten.

Near schaute nun sich um. Denn immerhin hatte er ein flattern und einen Aufprall gehört. Er sah neben Mello und dort sah er es! Ein Death Note!

Es schockte ihn..

Den mit einem mal wurde im klar was das zu bedeuten hatte. Und warum er Mello

nicht bisher bemerkt hatte.

„Du bist ein...Todesgott...Mello?“ flüsterte Near geschockt.

Mello schloss die Augen und bejahte die Frage.